## Über 70 helfende Hände

## Motzenröder brachten Ort auf Vordermann und kamen ins Gespräch



Alle Generationen waren dabei: Beim Frühjahrsputz in Motzenrode hatten sich zahlreichen Bürger eingefunden, um öffentliche Orte zu pflegen. Foto: privat/ nh

Motzenrode – Der Ortsbeirat Motzenrode rief die Bürgerinnen und Bürger von Motzenrode zum diesjährigen Frühjahrsputz auf. Treffpunkt war an der Feuerwehr und an dem Spielplatz im Dorfkern von Motzenrode. Einen Großteil der insgesamt 36 Helfer konnte der Ortsvorsteher Florian Gimbel am Treffpunkt begrüßen. Weitere Bürgerinnen und Bürger begaben sich gleich direkt an ihre ausgewählten Einsatzorte in Motzenrode.

An diesem Nachmittag konnten bei sonnigem Wetter mehrere öffentliche Plätze in dem kleinsten Ortsteil der Gemeinde Meinhard verschönert werden: Am Backhaus wurden Pflasterarbeiten getätigt, auf dem Anger, auf dem Friedhof und rund um die Kirche wurden Pflegearbeiten durchgeführt, die Herrentoilette am Feuerwehrgerätehaus bekam einen neuen Anstrich. Aber auch Gemeindewege und Böschungen wurden freigeschnitten und durch neue Gestaltungsideen verschönert. Die acht jüngsten Helfer im Alter zwischen fünf und elf Jahren strichen die Sitzgruppe und Handläufe am Dorfgemeinschaftshaus an. Neben dem tatkräftigen Engagement wurde der Nachmittag auch dazu genutzt, um mit dem neuen Ortsvorsteher Florian Gimbel ins Gespräch zukommen und und eigene Anliegen vorzubringen. red/ salz